

INDICADORES ECONÓMICOS: 1,528.09 — IBR: + % — Inflación (Feb-2020): 0.67%

## ECOPETROL Y FILIALES APOYAN AL PAÍS CON INVERSIONES POR CERCA DE \$26 MIL MILLONES

28 de Marzo, 2020 / 10:00 am / NOTICIAS COLOMBIA



Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol. Fuente imagen: dinero.com

Este viernes, por medio de un comunicado, el Grupo **Ecopetrol** anunció una primera etapa en la cual alistaron un paquete de inversiones por cerca de \$26 mil millones, donde se reforzará el sistema de salud en muchas zonas del país, todo será entregado en coordinación con el **Ministerio** de Salud y Protección Social y la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres.

Estos recursos serán para fortalecer con enseres, equipos y elementos de protección personal varias clínicas y hospitales en Magdalena Medio, Norte de Santander, Arauca, Casanare, Meta, Neiva, Putumayo y el Caribe, con énfasis en Cartagena, Santa

Marta y Coveñas.

"Se dispondrán hospitales de campaña y elementos de protección personal como guantes de nitrilo, tapabocas, batas desechables, polainas, gafas de protección ocular, gorros desechables, caretas y respiradores N95. También se suministrarán equipos médicos como termómetros infrarrojos, tubos falcón, cavas de icopor, monitores de signos vitales, respiradores y ventiladores entre otros, así como kits alimentarios, de aseo familiar y personal", cita el comunicado.

Las empresas filiales a **Ecopetrol** que solidariamente se unieron en esta crisis sanitaria son, **Cenit**, Ocesa, ODL, ODC, Bicentenario, Refinería de Cartagena, Hocol, Esenttia y Bioenergy. Estas dos últimas (Essenti y Bioenergy), aseguran el suministro de materias primas como propileno, polietileno y alcohol anhidro, necesarias para la producción de elementos requeridos en esta batalla contra el COVID-19.

Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol** dijo que, "lo primero que debemos tener es compromiso con la vida. Es momento de unir esfuerzos para superar el reto que nos impuso esta pandemia (...) Los invito a sumar esfuerzos y a seguir con rigurosidad las medidas de prevención y autocuidado".

La información de prensa también afirma la recolección de más de \$300 millones de pesos por parte de empleados del Grupo **Ecopetrol**, quienes donaron un día de salario y por medio de la Fundación GE entregarán mercados y kits de protección a familias más necesitadas en siete municipios del país.

**Etiquetas**

- Ecopetrol**
- COVID-19

Compartir este artículo



Publicado por OIL CHANNEL



### Noticias relacionadas



#### EMPLEADOS DE ECOPETROL DONARÁN 1 DÍA DE SALARIO EN COLOMBIA

26 de Marzo, 2020 / 4:00 pm

En un gesto de generosidad y solidaridad, **Ecopetrol** informó que sus trabajadores y **Cenit**, empresa filial de transporte y logística de hidrocarburos, emprendieron una campaña... [Leer más](#)



#### MÁS DE 800 TRABAJADORES EN RIESGO POR POSIBLE CANCELACIÓN DE CONTRATO EN LA REGIONAL CENTRAL

26 de Marzo, 2020 / 8:00 am

El pasado lunes **Ecopetrol** mediante un comunicado desde la ciudad de Barrancabermeja dio a su conocer su decisión en la cual "inicia la suspensión de manera temporal de... [Leer más](#)



#### FUERTES DECISIONES EN PETROLERAS DE AMÉRICA LATINA PARA SOBREVIVIR EN LA GUERRA DE PRECIOS

25 de Marzo, 2020 / 8:00 am

La guerra de precios entre Rusia y Arabia Saudita tiene a muchas empresas petroleras en América latina "sudando" y recortando costos de producción, lo que conlleva a... [Leer más](#)

### PROGRAMAS

- > EDITORIAL OIL CHANNEL
- > COLOMBIA
- > INDUSTRIA
- > EMPLEO
- > VACANTES
- > NOTICIAS COLOMBIA
- > OPINIÓN
- > ACTUALIDAD
- > NOTICIAS
- > OIL360
- > TECNOLOGÍA E INNOVACIÓN
- > EL MUNDO A UN CLICK
- > MEDIO AMBIENTE
- > WORLD NEWS

Suscríbese a nuestro boletín de noticias e ingrese al mundo OIL VIP

Su Email

### ¿Cree usted que el precio del petróleo puede llegar a menos de 50 dólares?

- Sí
- No

### OIL Channel en Twitter

Tweets por @Oilchanneltv

**Oil Channel** @Oilchanneltv  
#Noticias Grupo #Ecopetrol hace cambios administrativos: Amaury De La Espriella y Herman Galán Barrera nuevos presidentes de Invercols y Reficar [oilchannel.tv/noticias/amaur...](http://oilchannel.tv/noticias/amaur...)

Amaury De La Espriella y Herman Galán Barrera nuevos presidentes d...  
Ecopetrol ha informado a los medios y opinión pública que Invercols y Reficar cuentan con nuevas cabezas visibles en el área administrativa, se [oilchannel.tv](http://oilchannel.tv)

[Insertar](#) [Ver en Twitter](#)

### OIL Channel en Facebook

**Oil Channel Industrial Channel**  
3,709 Me gusta

**OIL CHANNEL**  
más cerca de la industria

Me gusta esta página [Compartir](#)

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta esto.

**Oil Channel Industrial Channel**  
hace 33 minutos

#Noticias Grupo #Ecopetrol hace cambios administrativos: Amaury De La Espriella y Herman Galán Barrera nuevos presidentes de Invercols y **Reficar**

OILCHANNEL.TV  
**Amaury De La Espriella y Herman Galán Barrera nuevo...**